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驻印尼使馆召开部分中资企业应对疫情视频座谈会
为进一步做好驻印尼

中资企业应对新冠肺炎疫
情防控工作，3月30日，驻
印尼使馆召开部分中资企
业应对疫情视频座谈会。
肖千大使、王立平公参、
蔡志烽参赞兼总领事，印
尼中国商会主席、中国银
行雅加达分行行长张朝阳
及中铁雅万项目、太平保
险、建设银行、中水电、
中印尼经贸合作区、青山
钢铁、宏发韦立等中资企
业驻印尼负责人参加。

张朝阳行长代表印尼
中国商会就印尼中资企业
全力做好疫情防控、有序
推进生产经营情况进行了
全面汇报，其他与会代表
分别作了发言。大家纷纷
表示，新冠肺炎疫情发生
以来，各企业高度重视，
严格落实使馆疫情防控工
作要求，同时根据国内主
管部门和总部有关精神和
部署，在使馆和商会指导
下制定了周密的疫情防控
措施和应急预案，总体取
得良好效果。目前，印尼
数千名中资企业员工基本

平安稳定。各企业在全力
做好疫情防控的同时，积
极克服困难，调整生产经
营，全力保证中印尼重大
合作项目和两国经贸交流
稳步推进。大家有信心、
有决心进一步落实好国内
有关指示精神，全面做好
疫情防控和生产建设各项
工作。

肖 大 使 传 达 了 国 内
有关指示精神，分析了当
前国内外疫情发展特点，
特别是印尼本地疫情形势
和发展趋势，对以与会企
业为代表的广大印尼中资
企业一段时间来为应对疫
情所做各方面工作给予充
分肯定，强调各企业要坚
定不移贯彻落实习近平总
书记关于疫情防控工作的
重要指示批示精神和党中
央 、 国 务 院 决 策 部 署 ，
提 高 政 治 站 位 ， 立 足 底
线 思 维 ， 重 点 做 好 以 下
工作：一是将疫情防控作
为当前的头等大事。在思
想上高度重视，在行动上
有力有效，同时严格遵守
印尼及企业所在地疫情防

控有关规定，全力确保员
工健康安全；二是在确保
健康安全前提下，积极克
服困难，想方设法开展工
作，最大限度降低疫情对
企业经营的影响；三严格
要求员工切实遵守和执行
疫情防控有关措施，积极
做好后勤保障，加强同员
工沟通交流，提振信心，
减少恐慌，及时细化完善
预案，做好必要防疫、食
品和药品物资储备；四是
加强安全防护，避免发生
意外，妥善处理好劳资关
系，继续在当地开展企业
爱心捐赠等活动；五是进
一步发挥印尼中国商会作
用，了解驻印尼中资企业
需求，帮助其解决实际困
难。

王立平公参、蔡志烽
参赞分别围绕使馆指导企
业做好防控工作、复工复
产和提供领事保护等作了
发言。会议还就疫情形势
下中资企业遇到的具体问
题和困难进行了交流。

原文节选 日前，中
央巡视组向中国作协党组
反馈了巡视意见。反馈意
见要点如下：1.文学评奖
中 有 权 色 交 易 、 钱 色 交
易。2.作协存在假档案现
象；选人用人有问题。3.
作协领导热衷于“周末经
济”等8条。

这8条中，第一条就
是 文 学 评 奖 中 有 权 色 交
易、钱色交易。

近 日 炒 得 最 热 火 的
是崔文元怼冯小刚、刘震
云、范冰冰，崔永元就说
前两位是渣子，后一位最
烂。冯小刚、范冰冰是娱
乐圈的，且不说。刘震云
是作家，崔永元骂刘震云
不要脸，是流氓，他却不
敢怼还不敢起诉崔永元侮
辱他，是对他人身攻击，
至 少 说 明 他 没 有 这 个 底
气。

刘 震 云 亲 自 找 到 崔
永元道歉，而且一连找了
3 次 ， 其 中 有 一 次 当 着 崔
永元的面，承认自己当初
写 《 手 机 1 》 ， 就 是 为 了
钱：“是的，无耻，为了
挣一点快钱。”

刘 震 云 是 我 曾 经 喜
欢的一个作家，我喜欢他

的《塔铺》《新兵连》《
一 地 鸡 毛 》 、 《 官 人 》
等，在这些作品中，他的
平民立场，将目光集中于
历史、权力和民生问题，
不失于简洁直接的白描手
法，这种“新写实主义”
是我最喜欢的，当然我还
喜欢刘恒、方方等人的作
品。

刘震云变成今天的刘
震云，能怪刘震云吗?

刘震云如果没钱能不
能评上茅盾文学奖？评不
上奖能有名气、成中国作
家中的大V吗?

不知是作家改变了环
境，还是环境改变了作家?

作家评茅盾文学奖、
鲁迅文学奖要花多少钱?

以前只是传说，但中
央巡视组反馈的“文学评
奖权色交易、钱色交易”
，已经被证实。那么谁是
腐败分子？哪个女作家为
了自己的作品评上奖而献
身?这些通过权色交易、钱
色交易的作品获了奖，查
处了没有，奖撤销了没有?

作家评茅盾文学奖、
鲁迅文学奖，需要多少钱?
目 前 还 没 看 到 相 关 的 资
料，但评“中国工艺美术

大师”，报道说需要花千
万元。

工 艺 圈 的 腐 败 是 相
当惊人的，河南一位工艺
圈的朋友说，有人花钱评
上“中国工艺美术大师”
后，4年投资几个亿建个工
作室，奢侈至极。他说，
评上这称号是让获得者创
作出更好的作品，不是成
为牟利的工具。一个“中
国工艺美术大师”需要花
千万元才能获得，不成为
牟利的工具，他能挣回投
资成本吗？

文学评奖中有权色交
易、钱色交易，这说明作
品获奖需要“投资”，铜
臭味如此强的评奖，还能
评出真正的优秀作品来？

中国作协历来倍受质
疑，韩寒说，作协一直是
可笑的存在。中国作协成
功地将一批批野狗驯化成
家狗不算，还成了走狗。
本来男作家都应该是闲云
野鹤，结果全成了闲人野
鸭。事实上，参加和不参
加作协对我也没有太大的
影响，平心而论，现在的
作家协会也不会限制一个
作者的写作，但是为什么
我们中国一直没有特别好

的文学作品出现？我一直
认为作协是罪魁祸首。

女 作 家 阎 延 文 曾 炮
轰“作协体制”：今天的
中国人民，养活了多少中
国作协式的“零绩效”公
务员？

而“童话大王”郑渊
洁在谈到高校的行政级别
取消时，他却说作协和文
联的行政级别看来也是“
兔子尾巴长不了了”。“
中国是全世界唯一给作家
评职称的国家。中国有一
级作家、二级作家。给作
家评级，只有读者有此权
力。倘若清朝给作家评职
称，曹雪芹会被评为一级
作家吗？估计不会，名额
肯定得先给太监。”

当郭敬明正式成为中
国作协会员时。作家陆天
明如此说：“中国作协不
是一个俱乐部，如果不管
此人道德怎样，只要能发
表作品就吸收，那中国作
协就连俱乐部都不如了。
中国作协不能是小偷的天
下……”

中国作协不能是小偷
的天下，更不能成为权色
交易、钱色交易的天下。

曾经的文坛，是一块
净土，文人是那么单纯而
美好。而今天却是如此糟
糕而龌龊，怎么不让我这
个曾经靠作家梦走出乡村
的人而伤悲？

伤悲，是如今去哪里
寻找那一片净土？！

中国作协的权色、钱色交易、令人悲痛！


